

AV-Sektion erreicht den ersten Tausender



"Endlich geschafft und die ersehnte Zielmarke erreicht", das werden gewiss die meisten Verantwortlichen der Alpenvereinssektion Kaufering gedacht haben, als sie die erfreuliche Botschaft erhielten. Vor kurzem konnte der Sektionsvorsitzende, Helmut Hohenadl, das tausendste Mitglied der AV-Sektion aufnehmen und begrüßen. Das Neumitglied heißt: **Daniel Linder**, ist 34 Jahre alt, verheiratet, zwei Kinder. Als Motivation für seinen Beitritt gab der passionierte MTB-Fahrer an, dass er gerne klettern lernen, sowie mit der Familie Bergwandern und auf Hütten übernachten will. Auch MTB-Touren möchte er mitmachen und könne sich dabei vorstellen, sich zum Tourenführer ausbilden zu lassen und für die Sektion MTB-Touren zu leiten.

Als kleines Willkommenspräsent überreichte der Vorsitzende einen Gutschein für eine Übernachtung mit Halbpension auf der vereinseigenen Gufferthütte sowie eine Flasche "AV-Schampus".

